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Provvedimento del Consiglio Circoscrizionale n. 5 
 

 
Il Consiglio Circoscrizionale n. 5 convocato nelle prescritte forme, in prima convocazione per la 
seduta ordinaria del 7 febbraio 2017 alle ore 18,30 presenti  nella sede della Circoscrizione in Via 
Stradella n. 186, oltre al Presidente NOVELLO Marco, i Consiglieri: 
 
 
 

AJETTI CHIARA ALU’ ORAZIO ARENA ALICE 
BATTAGLIA GIUSEPPE COLIA ENRICO CORRENTI ALFREDO 
DEL MARE FABIO FRISINA PASQUALE GAGLIARDI MARIA 
IPPOLITO ANTONINO MALINARICH DANIELE MARTINA LUIGI 
MASERA ALBERTO MONACHINO MARTINA MORFINO MANUELA MORFINO MANU
OLIVA MONICA PALMIERI MARTA PASQUALI LAURA 
POLICARO PAOLO TASSONE FABIO TETRO GREGORIO 
TOSTO SIMONE    

 
 
In totale con il Presidente n. 23 Consiglieri 
 
Risultano assenti i Consiglieri: Furcolo e Martucci 
 
 
Con l'assistenza del Segretario: Dott. Fabio DI MARCO. 
 
 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
 
C. 5 – INTERPELLANZA (ART. 45 REG. DEC.) DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE IN 
MERITO AL CAVALCAVIA DI CORSO GROSSETO: QUALI LE TEMPISTICHE E QUALI 
AGEVOLAZIONI PER LE ATTIVITA’ COMMERCIALI COINVOLTE. 
 
 
 
 
 



 
CITTA’ DI TORINO 

CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 5 
 

DOC. N. 14/17 
 
 

INTERPELLANZA (ART. 45 REG. DEC.) DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
     7 FEBBRAIO 2017 
 
 
OGGETTO: C. 5 – INTERPELLANZA (ART. 45 REG. DEC.) DEL CONSIGLIO 
CIRCOSCRIZIONALE IN MERITO AL CAVALCAVIA DI CORSO GROSSETO: QUALI LE 
TEMPISTICHE E QUALI AGEVOLAZIONI PER LE ATTIVITA’ COMMERCIALI 
COINVOLTE. 
 
 

PREMESSO CHE 
 
- Il cavalcavia di corso Grosseto verrà demolito, modificando l’assetto viario della zona; 
- l’area in cui è situato il cavalcavia è interessata da molte vie e caratterizzata dalla presenza di 
molte attività commerciali; 
 

CONSIDERATO CHE 
 

- L’abbattimento del ponte creerà evidenti disagi al commercio locale; 
- l’Assessore alla viabilità ha annunciato che “Verrà realizzata una viabilità alternativa che 
alleggerisca il nodo di corso Grossseto/corso Potenza sia durante le fasi di cantiere che ad opera 
realizzata, utilizzando quale asse di scorrimento est/ovest in via prioritaria Reiss Romoli, che sarà 
soggetta a riqualificazione”; 
 

RILEVATO CHE 
 

- Non si conoscono ad oggi le tempistiche riguardo all’inizio e alla fine dei lavori; 
- non è stato ancora comunicato se l’Amministrazione abbia intenzione di agevolare fiscalmente 
le attività coinvolte; 
- i commercianti e i residenti chiedono che venga istituita una cabina di regia atta a monitorare 
l’andamento e soprattutto la durata dei lavori in oggetto; 
 

INTERPELLA  
 

La Sindaca e l’Assessore competente per sapere: 
 
1. se l’Amministrazione sia a conoscenza della situazione descritta in narrativa; 
2. quali siano le tempistiche inerenti all’inizio e alla fine dei lavori; 
3. se la Giunta abbia intenzione di istituire un Tavolo di lavoro insieme ai commercianti e 

residenti; 
4. se si abbia intenzione di fornire sgravi fiscali alle attività commerciali coinvolte durante la fase 

dei lavori per l’abbattimento del ponte: 
 
 



OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 
 

 
Il Consiglio Circoscrizionale con votazione palese  
 
(Al momento della votazione non risultano Consiglieri assenti dall’Aula) 
  
accertato e proclamato il seguente esito 
 
PRESENTI …………………... 23 
ASTENUTI …………………..   5 (Pasquali, Frisina, Malinarich, Oliva e Martina) 
VOTANTI …………………… 18 
VOTI FAVOREVOLI ……….. 18 
VOTI CONTRARI ………….   == 
 
All’unanimità dei votanti 

APPROVA 
 
L’interpellanza. 

 


